

### Reinhard Beikircher als Nachfolger von Emil Igelsböck

## Bachelor-Studium Physiotherapie mit neuer Studiengangsleitung

Seit 2010 bietet die FH Gesundheitsberufe OÖ das Bachelor-Studium Physiotherapie an den Standorten Linz, Steyr und Wels an. In den sechs Vollzeit-Semestern, die mit dem Bachelor of Science in Health Studies abschließen, werden alle relevanten Inhalte für die Tätigkeit in der Physiotherapie vermittelt. Emil Igelsböck leitete den Studiengang seit seiner Einführung. Nun übernahm Reinhard Beikircher die Leitung und bringt seine langjährige Erfahrung in Lehre und Forschung ein. Emil Igelsböck wechselte in die Leitung des neuen Zentrums für Interprofessionalität an der FH Gesundheitsberufe OÖ. Beikircher war viele Jahre als Studiengangsleiter für Physiotherapie an der IMC Krems sowie als stv. Lehrgangsleitung im Masterlehrgang Kardiorespiratorische Physiotherapie an

der MedUni Graz tätig. Er absolvierte das Diplom sowie den Masterlehrgang Sportphysiotherapie und war Lehrbeauftragter an verschiedenen Universitäten. Er leitet das Fachliche Netzwerk Hochschulbildung von Physio Austria und war Mitglied im Gender und Diversity Beirat der IMC Krems. Führungskompetenzen erwarb Beikircher über zahlreiche Fortbildungen sowie als Departmentleiter und Studiengangsleiter an der IMC Krems. Zahlreiche Forschungsprojekte runden sein Profil ab.



Reinhard Beikircher (li.) und Emil Igelsböck

Foto: FHG OÖ